

Neuer Elite Wettbewerb

Geschrieben von Robert Martin - 12.01.2018 12:14

Um die Zeit bis zum groÃŸen Knall zu Ã¼berbrÃ¼cken, hier eine neue alte Idee.

Es gab schon einmal, basierend auf einem Konzept von Manuel Wilhelm die Idee eine Runde mit LÃ¤nderauswahlen zu spielen mit dem Hintergrund das Leistungsniveau der nationalen Topspieler weiter zu entwickeln.

Das Konzept wurde damals nicht unterstÃ¤tzt aber jetzt ist eine neue Zeit und neue Situation, da kann man ja wieder neu Ã¼berlegen. Ich meine auch aus dem Interview von Robert Mohr beim Sportradio so etwas Ã¤hnliches rausgehÃ¶rt zu haben.

Was sagt ihr zu einer kleinen aber feinen Eliteliga mit zu Beginn 6 Teams, vier Regionalauswahlen und die beiden Semi Profi Teams, spielen eine eigene Runde jeder gegen jeden.

Die Runde hat nichts mit nationalen BuLi Spielrunden zu tun und wird von vorneherein auf eine gewisse Kommerzialisierung ausgerichtet.

D.h. schÃ¶ne Tiernamen fÃ¼r die Mannschaften, Werbung, Marketing, Fanartikel, FÃ¤hnchen, der ganze Tralala, die laufenden Kosten werden ausschlieÃŸlich durch Sponsorengelder, Marketing-sowie Spieltagseinnahmen gedeckt.

Die Rolle des Verbandes hierzu kann die gleiche sein wie bei der Queen of England...LÃ¤cheln und Winken!

Damit bietet man den Rugbyfans sportlich attraktive Spiele und gibt auch den ambitionierten Spielern und potentiellen Sponsoren eine attraktive Entwicklungsplattform.

Falls das Projekt gut lauft haben alle was davon wenn nicht stellt man es nach zwei Runden wieder ein und alle machen weiter wie bisher.

Die Bundesliga bietet aufgrund der Tatsache das nur noch interessiert wer ab- und wer aufsteigt keine groÃŸe Perspektive und egal wie der aktuelle Affenzirkus ausgeht, wir brauchen fÃ¼r Spieler und die Community eine Perspektive weiter attraktives Rugby auf Top Niveau zu spielen und zu sehen. Wie fÃ¤ndet ihr sowas?

Aw: Neuer Elite Wettbewerb

Geschrieben von Peter Adam - 12.01.2018 13:38

Wie Du beschreibst kein neues Modell und aus meiner Sicht dringend notwendig, um das Deutsche Rugby weiterzuentwickeln und MÃ¶glichkeiten fÃ¼r kÃ¼nftige Berufsspieler zu schaffen, weil nur mit diesen wird das Deutsche Rugby in Zukunft konkurrenzfÃ¤hig sein kÃ¶nnen.

Die Bundesliga in ihrer jetzigen Form ist liebenswert, aber nicht geeignet um kÃ¼nftig Nationalspieler hervorzubringen.

Momentan waren wir mit einem "Halb-Profiteam" schon relativ erfolgreich, wenn wir das tatsÃ¤chlich an 5-8 StÃ¤tzpunkten (rund um die bestehenden "Rugby-Hochburgen") etablieren kÃ¶nnten, dann wÃ¤re da eine Menge mÃ¶glich.

Aw: Neuer Elite Wettbewerb

Geschrieben von Roland Welsch - 13.01.2018 16:53

Sollte man wirklich versuchen umzusetzen ! Gute Idee zum richtigen Zeitpunkt!